
C S打ち合わせ議事録 
 

日時：令和 ７年 ５月 ２０日（火） 

午後 ４時 ３０分から  

午後 ５時 ３０分まで 

場所：緑丘小学校 会議室  

１ 参加者 

黒田校長先生、前川教頭先生（学校側） 

三ツ本さん、河北さん、三宅さん、林（地域学校協働活動推進員） 

  白神さん、神野さん（みどりっこサポーター） 

  折山さん（民生児童委員） 

 

２ 議  題   

(1) 校長先生 

・本日の環境整備のお礼 

→６年生にとって最後の運動会なので少しの時間ではあったが、地域の方と活動し、地

域の支えを感じることができたのではないか。 

(2) 教頭先生 

・今後のスケジュールについて 

→９月まで本日配布された資料のとおり実施 

・正課クラブについて 

→5 月 1 日に正課クラブの打ち合わせが完了し、今年度は事前に先生との打ち合わせも

できた。５月２９日が第１回目の活動となり、計１０回あります。生徒に名札シールを

配布し、講師には名札を配布、コミュニケーションに活用してほしい。 

・校内環境美化について 

→桜いきいきクラブ５名、みどりっこサポーターなど８名、計１３名が参加 

・校内の草刈について 

→今後燃料や刃などの消耗品をどうするか検討していきたい。農機具庫の備品や購入量、

予算など検討していく。また、C S 予算つくなら夏場に備え、飲料水など購入検討して

ほしい。 



・きずなメールのマンネリ化 

→マンネリ化してみていない保護者が多いのではと P T A でも話題になりました。 

回答してほしいメールでも半数ほどの回答していなく、見出しをわかりやすくするなど

工夫が必要と感じる。 

・夏の学習会について 

→緑集会所４８名、桜集会所３５名、ひばり集会所２０名が M A Xの受け入れ人数です。 

・夏のプール開放について 

→今後検討し更に煮詰めて行けたら 

・田植えについて 

 →５年生の保護者に届いているか？ 

  学年通信を通して児童から保護者に伝えてもらう（伝助で入力してもらう） 

(3) 三ツ本さん 

・活動報告 

→１、２年生 苗の定植完了 

 ３年生 柿の摘果完了 

 ５年生 田植え（小雨決行） 

 ６年生 防災講習調整中 

(4) 三宅さん 

・みどりっこサポーターの実働できる方を増やせないか？ 

→きずなメールで繰り返し催促しにくく、グループ LINE で再度告知したら参加者募り

やすい。 

(5) 白神さん 

・ボッチャの清原さん、９月以降に正課クラブ参加予定（桜いきいきクラブで活動） 

 ただし、いきいきクラブは正式のルールとは違い、独自ルールを採用しているため、

できれば正式ルールでやった方がいいのでは。（折山さん談） 

・オカリナ講習について 

→どのように掲示や告知するか、メール送信などデータで送りたい。 

・グリーンボランティアとの活動について 

→５月１４日に中庭で苗植えを実施、地域の方とワイワイ交流できた。 

 中庭に誰が来ているかは配布資料参照 



・出前授業（防災）に緑丘小卒業生の大学生をどうか？ 

→名古屋大学４年生の坂上さん（三ツ本さんが今後調整していく） 

・児童クラブのお迎えについて 

→校内での自転車利用（中学生）が危ない。（校内では自転車搭乗禁止） 

(6) 折山さん 

・北部小学校１５０周年記念イベントについて 

→3日間かけて開催する。今後チラシを配布予定 

  緑丘小も再来年３０周年なので実行委員立ち上げて話し合って行けたら（教頭先生談） 

 

３ 次回の予定 

 ・６月１２日 学校運営協議会 

 ・６月１７日 C S 打ち合わせ 

 

以上 

 

 


